



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Décembre 2021

### Relève de barre

Après 23 années à la barre de l'entreprise, Ronan Le Meur, Président de Kerfil, a pris la décision de transmettre la gouvernance opérationnelle à deux de ses cadres. Ces années auront vu passer de nombreuses réussites, mais également, les crises de la pêche professionnelle, le développement de la pêche sportive, avec les écueils des restrictions légales, et dernièrement la crise sanitaire et le Brexit. Surmonter ces épreuves a permis d'asseoir le statut de Kerfil, reconnue pour la qualité de son service, son offre produits très large et son professionnalisme.

**Ronan Le Meur** déclare : « *Il m'a paru évident dans ma réflexion, que la transmission de gouvernance à des cadres de l'entreprise, connaissant parfaitement bien son organisation et ses marchés étaient des facteurs de succès, d'autant que Sébastien et Rodolphe travaillent étroitement avec moi depuis de nombreuses années, et qu'ils avaient toute ma confiance dans leur mission respective.* »

Pour réaliser cette transmission, il leur a proposé d'entrer au capital, en restant associé avec un rôle d'appui stratégique, pour apporter ses conseils et expériences.

Sébastien Kiehl et Rodolphe Baubion sont les hommes appropriés pour relever les défis de demain.



De gauche à droite : Rodolphe Baubion, Ronan Le Meur et Sébastien Kiehl, devant les locaux de l'entreprise Kerfil.



**Sébastien Kiehl** est responsable de gestion depuis 2005, et bras droit de Ronan Le Meur depuis plusieurs années. Les chiffres de l'entreprise n'ont plus de secret pour lui :

*« Je suis entré chez Kerfil dans le cadre d'un contrat en alternance et j'y suis resté, puis au terme de ce contrat, j'ai pris le poste de comptable qui partait à la retraite. Mes missions se sont élargies jusqu'à occuper aujourd'hui la fonction de directeur financier. Reprendre aujourd'hui les rênes de Kerfil est un véritable accomplissement personnel et professionnel. C'est un superbe challenge que Rodolphe et moi allons relever. »*

Quant à **Rodolphe Baubion**, il est entré dans la société en 2017, comme chef de marché grand public, avec pour mission de dynamiser cette activité et de proposer un nouveau plan produit. Début 2021, il lui a été confié la direction commerciale globale de Kerfil intégrant ses deux marchés, pêche professionnelle et pêche de loisirs :

*« L'addition de nos compétences et la vision que nous partageons de l'entreprise, font de nous l'équipe idéale pour ce projet. C'est l'occasion pour nous de continuer à mettre en œuvre et d'accélérer la stratégie que nous avons développée sous la présidence de Ronan Le Meur. ».*

Cette gouvernance rajeunie de Kerfil va renforcer son dynamisme et son potentiel de développement. Voici plus de 83 ans que Kerfil a démarré son activité sous l'enseigne Etablissements Kersaudy, et depuis lors elle n'a cessé d'évoluer, de s'adapter pour continuer à se développer. Nous pouvons compter sur cette nouvelle gouvernance pour continuer à capitaliser ce qui a fait la force de Kerfil :

« Un service et une offre de qualité au meilleur prix. »

### **À propos de KERFIL**

*L'entreprise KERFIL, reconnue auprès des professionnels de la mer pour son offre d'engins de pêche, doit sa renommée à son savoir-faire de fabrication de filets et cordages et ce, depuis 1938. Au fil des ans et forte de sa notoriété, elle a diversifié son offre produit dans le secteur de la pêche sportive et du nautisme, en intégrant de nouvelles marques internationales comme Tica ou Mustad. Son expérience acquise auprès des professionnels de la mer lui a également permis de consolider et développer ses activités vers l'aquaculture, le monde maritime, le sport ou encore l'industrie.*

Plus d'informations sur [www.kerfil.com](http://www.kerfil.com)

Contact : [magali.kerninon@kerfil.com](mailto:magali.kerninon@kerfil.com) / 02-98-91-17-17

**SAS Kerfil – Kersaudy Le Meur**  
**ZA de la Base**  
**29180 GUENGAT**